

Kuliah Pakar Pembelajaran IPS Inovatif Kreatif Abad Ke 21

Rabu, 30 Maret 2022, 9:59 WIB, Oleh: Dina Hamyuningtyas, SE

Prodi Magister Pendidikan IPS bekerjasama dengan Asosiasi Program Studi Pendidikan IPS mengadakan Kuliah Pakar dengan tema Pembelajaran Inovatif Kreatif di abad 21 dengan narasumber Prof. Dr. Nana Supriatna, M.Ed dengan Moderator Ibu Dr. Sudarmiani, M.Pd. Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 30 Maret 2022 dengan media Zoom dan dapat diakses melalui Youtube : <https://bit.ly/kuliahpakarS2IPS>. Tujuan diadakan Kuliah Pakar ini adalah untuk meningkatkan wawasan mahasiswa khususnya penguasaan metode atau model pembelajaran IPS sehingga mendorong kreatifitas inovasi kebaruan sesuai dengan keberagaman peserta didik untuk tuntutan dunia kerja serta pengguna lulusan. Bagaimana teknologi dapat dikembangkan dari belajar *loss of learning* dan dapat meningkatkan peran sosialnya. Dalam kuliah Pakar ini peserta antusias untuk bertanya namun karena keterbatasan waktu hanya enam penanya saja yang diberi kesempatan untuk dapat bertanya. Inti Materi yang disampaikan tentang revolusi belajar guru yang merupakan pendidik bukan robot di era digital sekarang ini maka perlu penguatan kognitif sehingga cerdas, kreatif, inovatif agar pembelajaran IPS menjadi menarik. Serta meningkatkan kualitas IPS menjadi lebih baik, bergensi, punya kompetensi yang diperlukan. Teknologi adalah alat bantu tidak bisa menggantikan peran Guru dan tergantung pada kompetensi dan posisi sebagai *human*. Link Materi <https://www.gorajuara.com/edukasi/pr-1003135949/belajar-berbasis-otak-dari-prof-nana-supriatna-guru-besar-pembelajar-abad-21>

Berita UNIPMA

1. [KELAS SORE UNIPMA: SOLUSI FLEKSIBEL UNTUK PENDIDIKAN DAN KARIER YANG BERIRINGAN](#)
2. [UNIPMA TAWARKAN POTONGAN UKT HINGGA 60 PERSEN BAGI PENGHAFAL AL-QURAN DI PAMERAN EDUFAIR JOMBANG 2025](#)
3. [UNIPMA PIKAT ANTUSIASME SISWA DI EXPO PENDIDIKAN KEDIRI 2025](#)
4. [10.000 SISWA PADATI STAND UNIPMA DI PAMERAN PENDIDIKAN PACITAN 2025](#)
5. [KOLABORASI GLOBAL! UNIPMA SAMBUT SEA TEACHER DAN VISITING PROFESSOR 2025. BAHAS EVOLUSI PENDIDIKAN FILIPINA](#)